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零和元年度関係者評価書

　　　　　　　　和歌山市立西脇中学校

・県学習到達度調査で基
本問題の正答数が前年度

を上回る
・授業力向上のため各学
年２回ずつ研究授業を行う

・「学校が楽しい」（生徒
80％）

・「自分には良いところがあ
る」

　（生徒肯定的70%）
・いじめの早期発見早期解
消に取り組む（解消率

100%）

・朝ごはんを食べた（生徒
90％）

・積極的に運動を行うよう
計画し、実践した（教師

90％）

・学校の様子がよく伝わっ
た（保護者90％）

・中学校区で接続、連携し
た取組を具体的に実践で

きた（教師90％）

共に　豊かに　生きる

2　学校自己評価についてのご意見

１　教育目標

・学校だよりやホーム
ページ等で学校の様子
がわかるような取り組

みを望む

・授業力向上のための研
修は評価できる

・学力向上にも一定の成
果を上げている

・生徒会活動が盛んに
なっていることは評価で

きる
・あいさつが積極的にで
きるような取り組みを望

む

・部活動の活躍は大変評
価できる

・規則正しい生活を進め
ることで健康面の充実を

図ってほしい

・磯ノ浦海岸清掃など
全校で地域活動に参加

できている
・様々なクラブが地域
に出向き行事に参加で

きている

特にありません 特にありません 特にありません

・学力・学習テストの結果や学校内での授業改善など、「確かな学力の向上」・「豊かな心の育成」等に取り組み、一定の成果
を上げたことは評価したい。この成果を次年度へ継続してほしい
・学力差はともかく、資料を見る限り全てでかなり良くなっていると思う。(特にマラソン大会を見て思った)
・学力向上に向けて何かインパクトを与えられるものがあれば・・・
・突然の訪問にもかかわらず授業風景を見学させていただきました。とても静かに授業を受けている様子に感銘しました。今
の取り組みを続けていくことも学力の向上につながると思います
・体育祭・文化祭・バザー等地域の方との交流が盛んで学校の様子がよく伝わり、生徒たちが自主的に取り組んでいる姿にい
つも感動しています。随所に思いやりや助け合い、共に高め合っていく生徒たちの姿が良く見受けられて年々成長しているよ
うに見受けられます。家庭・地域の連携があってこそ「共に豊かに生きる」学校の教育目標に近づけると信じています。もっと
もっと開かれた学校であり、応援したくなるような学校にしていただけるようみんなで見守っていくつもりです。
・本年度は以前と比較して生徒が非常に落ち着いて生活していたと思います。来年度も同様の学校運営を期待します
・全ての教科で「根気強く読み、面倒がらずに書く授業」に期待します
・自転車置き場(グランド北側)の並べ方が乱れている。遅刻しそうな生徒かな?定位置に置けていない
・将来に向けて基礎学力を身につける事も大切だと思いますが、人間関係でもマナーを守り思いやれる大人に成長できるよう
中学校の義務教育で先生方に指導していただきたい

・学力向上にはもっと積
極的な取り組みを望む

３　その他のご意見

作成日 零和2年3月9日

地域とともにある学校

適切である 適切である 適切である 適切である

確かな学力の向上 豊かな心の育成 健やかな体の育成

特にありません

・積極的に挨拶ができる
ような活動を望む

・家庭の協力の下、規則
正しい生活を促進させる

ことを望む


